

# Aristrain compra el 90% de Ideas en Metal junto con un socio financiero

Hevia Corte mantiene el 10% y la presidencia en una operación que tiene como condición la refinanciación de la deuda de la empresa

M. CASTRO  
Corporación Aristrain, uno de los principales grupos industriales de España y socio de referencia de ArcelorMittal, cerró esta semana un acuerdo para comprar la mayoría de las acciones de Ideas en Metal al empresario asturiano José Antonio Hevia Corte.

Aristrain, junto a un socio financiero, adquieren el 90% de Ideas en Metal, mientras que Hevia Corte se mantendrá vinculado a la empresa que creó como accionista minoritario, con el 10% restante, además de seguir siendo el presidente del consejo de administración. Las

fuentes consultadas señalan que Aristrain adquiere el 50% de las acciones y la sociedad financiera que le acompaña el 40% restante, pero con la intención de vendérselas a largo plazo.

La venta se firmó en Madrid el pasado miércoles, si bien está sujeta a varias condiciones suspensivas. La fundamental de ellas, es que el pool de bancos acreedor de Ideas en Metal, liderado por el Banco Sabadell-Hertero, acepte una refinanciación de la deuda de varios millones de euros que mantiene con ellos Ideas en Metal. Los nuevos accionistas ya han mantenido contactos con los bancos y dada su

relevancia no parecen previsibles grandes problemas para alcanzar algún acuerdo.

La deuda de Ideas en Metal proviene de las dificultades que atravesó la empresa en los últimos años y de la inversión inicial que acometió Hevia Corte tras haber vendido su participación en Esmena a Corporación Gestamp. Hevia Corte, que poseía el mayor paquete accionario en Esmena, vendió la mayoría en 2000 y dos años más tarde el 9,54% con que se había quedado. El dinero obtenido con aquella venta lo reinvertió en Ideas en Metal.

Ahora, con 83 años, ha optado por vender la mayoría de esta empresa a Aristrain. Ideas en Metal, con más de un centenar de trabajadores en plantilla, tiene prevista una facturación este año de 36 millones de euros y exporta buena parte de su producción a Alemania e Inglaterra. Su producción se centra ahora fundamentalmente en sistemas de almacenaje industrial, lo mismo que hace Esmena, tras haber salido del mercado de la energía solar, negocio que fue otra de las causas del endeudamiento de la sociedad.

Aristrain por su parte es el suministrador del acero con el que produce Ideas en Metal. La intención del grupo vasco es potenciar la factoría, así como aligerar su carga financiera.

# El pleno de la Cámara faculta al presidente para negociar la reestructuración

El ejecutivo ofrece la salida a seis empleados, incluyendo la secretaria y el director de la Feria

M. C.  
El pleno de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Gijón, Langreo y Carreño, ha aprobado facultar al presidente y al tesorero de la entidad para negociar con seis empleados que superan los 60 años de edad y 30 de antigüedad su salida de la institución.

Se trata de tres trabajadores de talleres y de tres de oficinas, entre los que figuran la secretaria general de la Cámara, Macarena García Fernández-Nespral, de 61 años y Alvaro Muñoz, de 62. Personas vinculadas a la institución señalan que si bien es previsible que la primera de ellas acepte, el segundo ya ha manifestado en diversos ámbitos su disposición a continuar en activo hasta los 65 años de edad.

La posible salida de Macarena García llegaría, de producirse, después de que se haya incorporado a la Cámara de Comercio Alvaro Alonso Ordás, exsecretario general de Femetal. Alonso ostenta actualmente en la Cámara de Comercio el cargo de adjunto a la secretaria general, mismo escalafón que tuvo en Femetal antes de acceder a la secretaria general. Su incorporación ha provocado tensiones en la plantilla.



JUAN PLAZA

# Fiesta de "Una ciudad para todos"

La asociación "Una ciudad para todos", que preside José María Mori y que lleva décadas dedicada a la integración de las personas con discapacidad, celebró el pasado jueves su tradicional fiesta de verano, en las instalaciones que la asociación tiene en la parroquia rural de Vega, en la finca Vegapresas. A la celebración, un momento de la cual se recoge en la imagen sobre estas líneas acudieron representantes municipales y regionales, así como muchas familias. En la fotografía, dos usuarios muestran sus trabajos del año.

# Autobuses especiales para las noches del Botánico

EMTUSA pondrá a disposición del público de "La Terraza del Botánico" y que asista a los conciertos nocturnos en el Jardín Botánico dos servicios especiales diarios, desde hoy hasta el 16 de agosto. La salida de los autobuses será a las 1.00 y 2.00 de la madrugada, de la entrada del jardín, con recorrido por el centro y llegada al Cerillero por el trayecto de la línea 1.

# El Grupo busca socios con talento para su fiesta

El Grupo Covadonga ha convocado "El Grupo con talento", una actividad de cara a sus fiestas de septiembre que pretende dar la oportunidad de demostrar a los artistas noveles su arte en cualquier tipo de disciplina: música, baile, representación, monólogos, etcétera. Las inscripciones deberán realizarse en [www.rgcc.es](http://www.rgcc.es)

## FESTIVAL DE VERANO OVIEDO 2015

TODOS LOS CONCIERTOS COMENZARÁN A LAS 20:00 H.

<p><b>4 de agosto   20:00 h.</b> Claustro del Museo Arqueológico <b>IRINA PALAZHCHENKO</b>, piano <b>MANUEL BALLESTROS</b>, contrabajo</p>	<p><b>6 de agosto   20:00 h.</b> Claustro del Museo Arqueológico <b>RUBÉN M. LARFEUIL</b>, viola <b>KENNEDY MORETTI</b>, piano</p>
<p><b>11 de agosto   20:00 h.</b> Iglesia Sta. María la Real de la Corte <b>AUDI ALTERAM</b></p>	<p><b>12 de agosto   20:00 h.</b> Claustro del Museo Arqueológico <b>DÚO IN EXTREMIS</b> <b>ANDRÉS FERNÁNDEZ</b>, oboe <b>OMAR MAJBOUR</b>, piano</p>
<p><b>13 de agosto   20:00 h.</b> Auditorio Príncipe Felipe <b>OVIEDO FILARMONÍA</b> <b>DAMIÁN MARTÍNEZ</b>, violonchelo <b>MARZIO CONTI</b>, director</p>	<p><b>13 de agosto   20:00 h.</b> Teatro Campoamor <b>E COREOGRÁFICAS ASTURIAS '15</b> (resultado)</p>
<p><b>18 de agosto   20:00 h.</b> Claustro del Museo Arqueológico <b>CUARTETO QUIROGA</b></p>	<p><b>19 de agosto   20:00 h.</b> Teatro Filarmónica <b>OVIEDO FILARMONÍA</b> <b>ZANDRA McMASTER</b>, mezzosoprano <b>MARZIO CONTI</b>, director</p>
<p><b>25 de agosto   20:00 h.</b> Claustro del Museo Arqueológico <b>ELOQVENTIA</b></p>	<p><b>27 de agosto   20:00 h.</b> Claustro del Museo Arqueológico <b>ENTREQUATRE</b></p>
<p><b>28 de agosto   20:00 h.</b> Auditorio Príncipe Felipe <b>OVIEDO FILARMONÍA</b> <b>MARZIO CONTI</b>, director</p>	<p><b>4 de septiembre   20:00 h.</b> Auditorio Príncipe Felipe <b>OVIEDO FILARMONÍA</b> <b>IVÁN LÓPEZ-REYNOSO</b>, director <b>KALMAN BALOGH</b>, címbalo húngaro</p>

**VÁMONOS PAL CAMPO... AMORRRR**  
(VERSION REVISADA)  
**VISITAS TEATRALIZADAS**

Un peculiar "viaje" al Teatro Campoamor. Un grupo de artistas guiará al público por diferentes espacios del teatro en una experiencia única.  
7, 8, 11, 12, 21 y 22 de agosto  
HORARIOS: 18:30 y 20:00 h. ENTRADAS: 6€

ENTRADA LIBRE. OBRAS COMPLETAS. Aforo: variable  
13 de agosto: Auditorio Príncipe Felipe. Oviedo Filarmónica y Marzio Conti / Damían Martínez. Localidades: 6€ (100 numeradas)  
4 de septiembre: Auditorio Príncipe Felipe. Oviedo Filarmónica / Iván López-Reynoso / Kalman Balogh. Localidades: 6€ (100 numeradas)  
Localidades a la venta en los quioscos, red de cadenas Librerías y otros establecimientos.  
Más información: TEL: +34968204050 / TWITTER: @teyatvaoz  
FACEBOOK: www.facebook.com/teyatvaoz